

Dienstag, 27. Januar 2026

---

## **Wahn-Stiftung sammelt für Kinder in Kiew**

**Soest** – Die Soester Jürgen Wahn Stiftung hat spontan 5000 Euro für frierende Kinder und Familien in Kiew bereitgestellt. Mit dem Geld beschafft die Kiewer Partnerin Maryna Bohun Kälte-Kits mit Fleece-Decken, Wärmern und Powerbanks für ukrainische Binnenflüchtlinge, wie die Stiftung mitteilt.

Russlands Angriffe auf die Energieversorgung haben in der Ukraine für dunkle und kalte Wohnungen gesorgt, während strenger Frost herrscht. Maryna Bohun, die seit einer Benefiz-Veranstaltung im März 2022 Kontakt nach Soest hält, hat deshalb die Initiative „Against the cold“ gestartet.

„Wir freuen uns über eine erneute Initiative unserer Partnerin und Freundin“, sagt Thomas Frye, Vorsitzender der Stiftung. Die Kits enthalten neben Decken auch Stirnlampen, Batterien und energiereiche Müsliriegel. Vor allem die Gesundheit von Kindern sei durch die anhaltende Kälte gefährdet.

Spender können eine Grundausstattung für 30 Euro, eine Universal-Ausstattung für 45 Euro oder ein Komplett-Kit für 100 Euro finanzieren. Spenden sind per Paypal oder Überweisung mit dem Stichwort „Ukraine-Kit“ möglich, wobei zusätzliche Thermoflaschen und Hygieneartikel die größeren Pakete ergänzen.

---

## **Spendenkonten**

Sparkasse Hellweg-Lippe:  
DE06 4145 0075 0000 0222 02;  
Volksbank Hellweg: DE28 4146  
0116 0222 2029 00 und per  
Paypal: [paypal@juergen-wahn-stiftung.de](mailto:paypal@juergen-wahn-stiftung.de)

---